

6692

El momento

16-VII-1996 P. C14

Franklin Caicedo Montará Espectáculo en Santiago

- En dos presentaciones de "El choma, la nami y el gotán", mostrará el tema del poder y la pareja, a través de tangos y texto propio.

BUENOS AIRES (Rodrigo Lara, corresponsal).— Franklin Caicedo, el actor chileno que ha hecho del tango materia propia, pondrá en escena en Santiago, a fines de agosto próximo, "El choma, la nami y el gotán" (El macho, la mina y el tango, con las palabras invertidas), un espectáculo donde cantará junto a una intérprete argentina, dramatizando el permanente conflicto entre el hombre y la mujer.

"Es un estreno que voy a hacer en lo de Coco (Legrand), con la misma cantante que fue conmigo el año pasado: Roxana Morán, hija del famoso cantante de tango Alberto Morán", dijo a "El Mercurio", aclarando que se trataba de algo diferente a lo que realizara en su anterior visita.

"Esto es un espectáculo más teatral, con un libreto. Ella canta unos siete tangos y yo otros siete. Tiene una primera parte con tangos jocosos, una segunda con tangos románticos y una tercera con tangos dramáticos. Y lo recorre una pregunta: ¿Quién tiene el poder? ¿El hombre o la mujer?".

Caicedo revela que, obviamente, el acercamiento, y la resolución, se hacen desde canciones que dan respuestas diferentes y contradictorias, en el marco de un texto que va hilando el diálogo musical.

La presentación será sólo por dos días (el 26 y 27 de agosto), luego de lo cual volverán a Argentina, para estrenarlo en Buenos Aires. Consultado por la brevedad de su

visita, aclara "me encantaría ir a Concepción, Viña, La Serena, Iquique, pero todo va a depender de que haya interés. Si hay algunas invitaciones vamos a aparecer. No tengo ningún representante, como aquí. Voy a ver".

Igualmente, actividad no le falta. Tiene la posibilidad de volver por tercera vez a Washington, el 18 de septiembre, con "Neruda déjame cantar por tí", y a fines del mismo mes ya confirmó un viaje a Islas Canarias, para hacer "Che Tanguito".

Este año los viajes al extranjero han sido la tónica. "Fui a Suecia a dirigir, en Estocolmo, una obra de Cabrujas: "El día que me quieras". Todos los actores son latinoamericanos y ahora está recorriendo con bastante éxito las ciudades de ese país". Luego, en una mini gira norteamericana, estuvo en la Universidad de Buffalo, la Universidad Católica de Washington y en el Festival de Miami. También se hizo presente en el festival de Cuenca, en España, con su ya clásica versión del "Peer Gynt" de Ibsen.

Con el recientemente fallecido Lautaro Murúa y Patricio Contreras, Caicedo integra el grupo de actores chilenos, cuya carrera en Argentina ha llevado al público de este país a considerarlos como propios. Ello no es obstáculo para que, el también cantante de tangos, desee estar más tiempo en Chile:

"Tengo deseos de hacer una cosa grande en Chile y quedarme un año", dice.

Franklin Caicedo montará espectáculo en Santiago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Franklin Caicedo montará espectáculo en Santiago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa